
Bewerbung als Ersatzdelegierter für den Bundesausschuss   

           

Liebe Genossinnen und Genossen, 
 
Ich heiße Henning Lenz. Ich bin 62 Jahre und Diplom-Volkswirt. Von 1991 bis 2016 habe ich bei 
diversen Banken gearbeitet.  
Seit 1982 bin ich gewerkschaftlich organisiert (GEW, HBV, Verdi). Gewerkschaftliche Orientierung 
und Organisiertheit war mir immer ein wichtiges Anliegen. Seit 2017 bin ich Mitglied der Linken und 
seit 2020 Kreisschatzmeister der Linken Köln. Ich arbeite für die Linke Köln im Finanzausschuss und 
im Verwaltungsrat der Sparkasse Köln/Bonn. 
Ich finde es wichtig gerade in Krisenzeiten die Partei zu unterstützen. Ich habe überraschend zur 
Kenntnis genommen, dass der letzte Bundesausschuss, auf dem der Bundeshaushalt der Partei 
verabschiedet werden sollte, nicht handlungsfähig war. Das hat mich dann auch motiviert mich als 
Ersatzdelegierten zur Verfügung zu stellen. Auch in diesen Krisenzeiten ist die Handlungsfähigkeit der 
Partei wichtig. Aktuell ist mir das Friedensthema ein wichtiges Thema. Umso mehr freue ich mich, dass 
es diesem Parteitag voraussichtlich gelingen wird einen gemeinsamen Friedensantrag zu 
verabschieden.  Ich will mich bei friedenspolitischen Fragestellungen auch im Bundesausschuss 
einbringen. Dort soll es demnächst auch darum gehen eine gemeinsame friedenspolitische Position zu 
erarbeiten. Das möchte ich unterstützen. Mit meiner Kompetenz in wirtschaftlichen Fragen und als 
Schatzmeister werde ich die Partei auch bei der Verabschiedung des Bundeshaushaltes unterstützen 
können. 

Wir sind eine Partei, deren Mitglieder aus unterschiedlichen politischen Erfahrungszusammenhängen 
kommen. Ebenso steht unsere Mitgliedschaft, aber auch unsere Wählerschaft, für unterschiedliche, 
aber gleichermaßen wichtige politische Anliegen. Gemeinsam verfolgen wir die sozial-ökologische 
Transformation unserer Gesellschaft und unterstützen das Anliegen, unsere Gesellschaft sozial 
gerechter zu machen und die immer ungerechter werdende Vermögensverteilung etwa mit einer 
Vermögensabgabe zu korrigieren.  Dies sind Themen, die uns bei aller Unterschiedlichkeit verbinden. 
Ich habe die Pluralität unserer Partei immer auch als Stärke und nicht als Schwäche begriffen. Ich 
möchte dazu beitragen, dass es uns besser gelingt, diese Stärke politisch für die Menschen, deren 
Interessen wir vertreten zu nutzen.  

Ich bitte Euch um eure Stimme. 

 
Für eine starke und handlungsfähige Linke! 
 
Henning Lenz 


